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QUIERE SENADO COMPLETAR EL IFE 

La bancada del PAN en el Senado propuso una reforma para que la Cámara alta pueda nombrar a los consejeros del Instituto 
Federal Electoral (IFE), cuando los diputados federales sean incapaces de hacerla En medio de la polémica que ha generado 
la  falta  de  acuerdos  en  San  Lázaro,  que  dejó  como  resultado  un  IFE  "mocho"  desde  hace  más  de  un  año,  los  panistas 
plantearon cambios a la Constitución para que el Senado pueda intervenir y garantizar la operación de un órgano electoral 
completo. En la iniciativa, registrada en la Gaceta y llevada al Pleno, se establece que si los diputados no han realizado los 
nombramientos  en  los  plazos  que marca  la  Constitución,  la  facultad  pasará  a  los  senadores,  quienes  tendrá  un  plazo  no 
mayor  a  30  días  para  realizar  la  elección  de  consejeros,  que  deberá  ser  aprobada  por  las  dos  terceras  partes  de  sus 
miembros presentes. El Senado deberá seleccionar a los tres consejeros faltantes de la lista de candidatos registrados ante la 
Cámara de Diputados. (REFORMA, P. 6, CLAUDIA GUERRERO)  

BUSCAN AUMENTAR VOTO EN EL EXTERIOR 

Con el objetivo de logar que se incremente el voto de los mexicanos en el extranjero, el Instituto Federal Electoral (IFE) está 
en negociaciones con la empresa Google para utilizar sus servicios en Internet y concretar una mayor difusión. Benito Nacif, 
consejero del IFE, explicó que se proyecta erogar cinco millones de pesos por este concepto y no sólo promocionarían el voto 
en el extranjero, sino también la campaña de fotocredencialización. Durante este proceso electoral no se utilizarán recursos 
para  comprar  espacios  en  los medios  electrónicos  de  Estados  Unidos  y  otras  partes  del  mundo,  como  se  hizo  en  2006.  
(EXCÉLSIOR, P. 4, AURORA ZEPEDA) 

DISTRITO FEDERAL 

DIVIDE ELECCIÓN AL PRI EN ALDF 

Diputados locales que simpatizan con Cuauhtémoc Gutiérrez de la Torre, diputado federal, desacreditaron las declaraciones 
de Gilberto Sánchez Osorio, coordinador parlamentario en la Asamblea Legislativa del Distrito Federal (ALDF), quien tildó al 
Tribunal  Electoral  del  Distrito  Federal  (TEDF)  como  "tribunal  de  consigna",  luego  que  el  28  de  octubre  ordenara  al  PRI 
convocar a  la elección de su Consejo Político  local.  "Aquéllos que  impiden  la elección abierta de  los órganos de dirección 
interna del PRI en el Distrito Federal atentan contra sus militantes y contra  la democracia, porque únicamente pretenden 
mantener sus canonjías por encima del  interés general de  los priístas", dijo el diputado  Israel Betanzos.  (REFORMA, P. 6, 
ERNESTO OSORIO) 

COAHUILA 

ASESINAN A SOBRINO DE GOBERNADOR 

Jorge Torres McGregor, sobrino de Jorge Torres López, gobernador de Coahuila, fue acribillado ayer alrededor de las 22:00 
horas. El joven era estudiante de la Universidad del Valle de México (UVM) de 22 años de edad, empleados de una tienda de 
conveniencia aseguraron que la persona fallecida era cliente frecuente y que sus compañeros y amigos lo tenían en buena 
estima. Torres McGregor se desplazaba en una camioneta Cheyenne por el boulevar Luis Donaldo Colosio y Tezacatlipoca de 
un sector residencial, al norte de la ciudad, cuando fue baleado. El cuerpo fue trasladado a una funeraria donde será velado 
en las próximas horas, el Ministerio Público no se presentó. (EXCÉLSIOR, P. 30, ALAMA GUDIÑO) 
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INAUGURAN PRESIDENTES DEL IFE Y DEL TEPJF SESIÓN EXTRAORDINARIA DE LA UNIORE 

José  Alejandro  Luna  Ramos  y  Leonardo  Valdés,  presidentes  del  Tribunal  Electoral  del  Poder  Judicial  de  la  Federación 
(TEPJF)  y  del  Instituto  Federal  Electoral  (IFE),  respectivamente,  inauguraron  la  sesión  extraordinaria  de  la  Unión 
Interamericana  de  Organismos  Electorales  (UNIORE),  la  cual  agrupa  a  21  organismos  de  19  países  que  tienen  como 
propósito  la  consolidación de  la  vida democrática  en Latinoamérica.  Luna Ramos dijo  que  la UNIORE es  un  espacio muy 
valioso que permite el intercambio de experiencias, lecciones y buenas prácticas a favor de la mejor administración electoral 
y  la  más  eficaz  impartición  de  justicia.  (NOTIMEX.COM,  DE  LA  REDACCIÓN;  EL  SENDERO  DEL  PEJE.COM,  NOTIMEX; 
NOTICIAS MVS, LA SILLA ROTA.COM;LA JORNADA, P. 12, POLÍTICA, ALONSO URRUTIA) 

AL ALZA, CONFIANZA EN LOS ÓRGANOS ELECTORALES 

Representantes de los órganos electorales aseguraron que existe confianza en la labor del Instituto Federal Electoral (IFE) y 
del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), pues aunque algunos políticos han expresado lo contrario, 
también utilizan estas vías para hacer valer sus derechos. Andrés Manuel López Obrador, ex candidato presidencial, afirmó 
que se debe de trabajar en la organización ciudadana para defender el voto en 2012, antes que tener la mayor confianza en 
los  organismos  electorales.  Al  respecto,  José  Alejandro  Luna  Ramos,  magistrado  presidente  del  TEPJF,  considero  que  la 
confianza en los árbitros electorales se incrementa, lo cual se evidencia con la cantidad de impugnaciones que se presentan y 
resuelven.  "El  decir  es  una  cuestión  y  el  hacer  es  otra,  afortunadamente  hoy  creo  que  el  Tribunal  ha demostrado  que  la 
confianza va  in crescendo  toda vez que el número de  impugnaciones que  tenemos ha  rebasado  todos  los  límites que nos 
habíamos  imaginado  y  tenemos  recursos  de  muchas  de  las  personas  que  hicieron  esas  declaraciones",  aseguró.  
Por  separado,  Leonardo Valdés  Zurita,  consejero  presidente  del  IFE,  dijo  que  las  declaraciones  de  López Obrador  "como 
siempre, sólo merecen todo mi respeto". Luego de participar en  la Reunión Extraordinaria de  la Unión Interamericana de 
Organismos Electorales (UNIORE), Valdés Zurita también justificó la decisión de la Junta General Ejecutiva de ese organismo 
de  incrementar en 150 mil pesos el gasto para  los cinco consejeros. (MILENIO DIARIO, P. 5, POLÍTICA, MARIANA OTERO‐
BRIZ; EL SOL DE MÉXICO, P. 5, NACIONAL, MARTHA ELVA GONZÁLEZ; EL ECONOMISTA, P. 51, POLÍTICA Y SOCIEDAD, DE 
LA REDACCIÓN; LA RAZÓN, 6, MÉXICO, DE LA REDACCIÓN; NOTIMEX.COM, DE LA REDACCIÓN; LA JORNADA, P. 10 Y 12, 
POLÍTICA, ALONSO URRUTIA) 

 
TEPJF VE POSIBLE INCUMPLIMIENTO DE ELECCIÓN DE PRD 

José  Alejandro  Luna  Ramos,  magistrado  presidente  del  Tribunal  Electoral  del  Poder  Judicial  de  la  Federación  (TEPJF), 
reconoció que podría haber un incumplimiento por parte del PRD al no haber procesado en su totalidad la elección de sus 
consejeros  nacionales  antes  del  15  de  noviembre.  No  obstante,  precisó  que  tendrán  que  esperar  a  que  algún  interesado 
impugne el hecho para que el Tribunal pueda definir lo que procedería. El pasado 26 de agosto, el TEPJF ordenó al partido 
renovar  sus  consejos  y  congresos  de  todos  los  niveles  antes  de  la  fecha  citada,  señaló  luego  de  participar  en  la Reunión 
Extraordinaria de  la Unión  Interamericana de Organismos Electorales  (UNIORE).  (EL UNIVERSAL, P. 20, NACIÓN, NAYELI 
CORTÉS) 
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CONFÍA TEPJF EN QUE AUTORIDADES Y CIUDADANÍA DARÁN EJEMPLO EN 2012 

Salvador  Nava  Gomar,  magistrado  del  Tribunal  Electoral  del  Poder  Judicial  de  la  Federación  (TEPJF),  afirmó  que  las 
elecciones federales de 2012 son una prueba para demostrar que autoridades y ciudadanía son capaces de dar un ejemplo 
con  una  “fiesta  democrática”.  “Las  elecciones  serán  una  prueba  más  y  dura  en  un  ambiente  complejo  social,  político, 
económico y estamos listos y podemos dar ejemplo a instituciones y a ciudadanos para que sea una fiesta democrática y una 
señal de paz que necesitamos  los mexicanos”, dijo el magistrado del TEPJF. En entrevista con Notimex,  con motivo de su 
participación  en  Madrid  en  el  seminario  “La  sucesión  presidencial  2012.  ¿Qué  hacer  para  legitimarla,  por  qué,  cómo  y 
cuándo?”, Nava Gomar expuso que la institución llega a esos comicios “lista para su encargo”. En el evento organizado por la 
Universidad Carlos III de Madrid, representantes de instituciones electorales, jurídicas, académicos y especialistas analizan 
los retos de cara al proceso de elección presidencial en México en julio de 2012. (NOTIMEX.COM, CARLOS MEZA) 

EN CHERÁN POR PRIMERA VEZ NO HABRÁ ELECCIÓN DE ALCALDE 

En un hecho histórico, el próximo domingo no se realizará la elección de alcalde en Cherán, luego de un resolutivo dado a 
conocer  en  días  pasados  por  el  Tribunal  Electoral  del  Poder  Judicial  de  la  Federación  (TEPJF).  El  organismo  ordenó  la 
cancelación de las elecciones y mandató una consulta con los integrantes de la comunidad indígena, para saber si están de 
acuerdo  en  elegir  a  sus  autoridades  bajo  el  sistema  de  usos  y  costumbres.  Por  lo  que  toca  a  la  elección  de  diputados  y 
gobernador, el TEPJF no hizo ningún señalamiento, por  lo que el  Instituto Electoral de Michoacán (IEM) confía en que  los 
habitantes  accedan  a  la  colocación  de  casillas  para  ejercer  su  derecho  a  elegir  a  sus  representantes  en  el  Congreso  y  al 
mandatario  estatal.  (NOTIMEX.COM,  DE  LA  REDACCIÓN;  EXCÉLSIOR,  P.  6,  NACIONAL,  NOTIMEX;  REFORMA,  P.  16, 
FERNANDO PANIAGUA; 24 HORAS, P. 9, NACIÓN, DE LA REDACCIÓN; LA JORNADA, P. 36, ESTADOS, ALONSO URRUTIA) 

 LEONEL GODOY: EL GOBIERNO FEDERAL LE AHORCÓ RECURSOS A MICHOACÁN 

A  tres  días  de  que  puedan  sufragar  3  millones  415  mil  690  ciudadanos  para  renovar  la  gubernatura,  el  Congreso  de 
Michoacán y las presidencias municipales, el gobernador Leonel Godoy inició un litigio contra el gobierno federal, mientras 
que  el  PAN  asegura  que  la  administración  de  origen  perredista  actúa  "con  fines  políticos".  En  tanto,  Jesús  Zambrano, 
dirigente nacional del PRD, puso en entredicho la imparcialidad del Instituto Electoral Michoacano (IEM), y reiteró que en el 
estado  el  gobierno  federal  "quiere  imponer  a  Luisa  María  Calderón"  como  gobernadora  de  dicha  entidad,  y  fue  más 
temerario cuando acusó al PRI de tener simpatías con el crimen organizado en  la región de Apatzingán. Además, dejó ver 
que su partido luchará en los Tribunales en busca de la gubernatura, aunque matizó que "nosotros tenemos la seguridad de 
que  ganaremos  y  no  vemos  ni  hipotéticamente  como  gobernadora  a  la  candidata  del  PAN".  Por  separado,  Ascensión 
Orihuela, vocero oficial del PRI, dio a conocer que el Instituto Electoral del Estado, después de 71 días de campaña, resuelve 
algunas de las quejas presentadas, no en cumplimiento a su obligación de garantizar la equidad en la contienda, sino porque 
la Sala Superior del Tribunal así lo ordenó. (EL FINANCIERO, P. 40, POLÍTICA, ARTURO ESTRADA) 
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SENADOR DEL PRD PLANEA QUEJA CONTRA SU PARTIDO 

Carlos Sotelo,  senador perredista que  cimbró a  su partido al  interponer una queja  contra el Tribunal Electoral del Poder 
Judicial  de  la  Federación  (TEPJF),  aseguró  que  ahora  recurrirá  a  esa  instancia  para  quejarse  por  irregularidades  en  el 
proceso  para  renovar  los  consejos  nacional  y  estatales  del  PRD.  Acusó  a  Jesús  Zambrano  de  la  crisis  en  el  sol  azteca  y 
reprochó  que  el  dirigente  nacional  de  éste  culpe  al  TEPJF  del  "cochinero"  que  está  enfrentando  el  sol  azteca,  pues  los 
consejeros que se encargarán de nombrar a los candidatos para 2012 debieron haber sido sustituidos hace meses. Por eso el 
TEPJF ordenó que sea antes del 15 de noviembre. Sin embargo, faltan dos estados por cumplir y, aseguró Sotelo, en algunos 
hay irregularidades. (EXCÉLSIOR, P.7, NACIONAL, ALEJANDRO SÁNCHEZ) 

BARRALES ESTARÁ BAJO MEDIDAS CAUTELARES 

El Instituto Electoral del Distrito Federal (IEDF) acordó dictar medidas cautelares contra Alejandra Barrales, aspirante a la 
candidatura perredista al gobierno capitalino, como lo ordenó la Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la 
Federación (TEPJF). La Comisión de Asociaciones Políticas de dicho organismo electoral tomó esa decisión en atención a la 
queja  que  promovió  Miguel  Ángel  Núñez  Gutiérrez,  contra  la  propaganda  a  favor  de  la  coordinadora  del  Partido  de  la 
Revolución  Democrática  (PRD)  en  la  Asamblea  Legislativa  del  Distrito  Federal  (ALDF).  El  órgano  electoral  ordenó  a  la 
asambleísta Alejandra Barrales Magdaleno retirar su propaganda, consistente en mantas, tendones y espectaculares, dentro 
de las 48 horas siguientes a la notificación del acuerdo aprobado por dicha comisión. (DIARIO DE MÉXICO, P.5, NACIONAL, 
DE LA REDACCIÓN; LA CRÓNICA DE HOY, P. 17, CIUDAD, JENNIFER ALCOCER MIRANDA; EL SOL DE MÉXICO, P. 5, CIUDAD, 
ABIGAIL CRUZ Y FILIBERTO CRUZ; EL FINANCIERO, P. 44, POLÍTICA, FERNANDO RAMÍREZ DE AGUILAR; EL UNIVERSAL, P. 
1, METRÓPOLI,  JONATHAN VILLANUEVA; LA  JORNADA, P.  40,  LA CAPITAL, ÁNGEL BOLAÑOS Y RAÚL LLANOS; MILENIO 
DIARIO, P. 30, CIUDAD Y ESTADOS, ILICH VALDEZ; RUMBO DE MÉXICO, P. 10, NACIONAL, OMAR DÍAZ) 

PUBLICACIÓN DOF 

El Diario Oficial de la Federación (DOF) publicó la Resolución del Consejo General del Instituto Federal Electoral respecto del 
procedimiento especial sancionador iniciado con motivo de la denuncia presentada por el Partido Acción Nacional, en contra 
del  Gobernador  Constitucional;  Secretario  de  Gobierno;  Director  General,  Subdirectora  de  Radio  y  Televisión,  y  Jefa  de 
Departamento  de  Producción  Radiofónica  y  Contenidos  del  Sistema  Michoacano  de  Radio  y  Televisión  del  Estado  de 
Michoacán,  así  como  del  Procurador  de  Protección  al  Ambiente  de  dicha  entidad  federativa,  del  gobierno  del  Estado  de 
Michoacán, permisionario de diversas estaciones radiofónicas y del Partido de la Revolución Democrática, por hechos que 
considera  constituyen  infracciones  al  Código  Federal  de  Instituciones  y  Procedimientos  Electorales,  identificado  con  el 
número  de  expediente  SCG/PE/PAN/CG/060/2011.  En  el  documento  se  menciona  que:  “la  Sala  Superior  advierte  la 
necesidad  de  interpretar  de  manera  funcional  lo  establecido  por  el  Constituyente  en  el  referido  artículo  116,  y  por  el 
legislador en el mencionado artículo 368, en virtud de que, como acontece en el presente asunto, estas disposiciones dan 
origen a dos procedimientos sancionadores: el federal y el local, situación que no puede prevalecer”. El documento costa de 
88 páginas, se incluyen 7. (DIARIO OFICIAL DE LA FEDERACIÓN) 
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DIPUTADOS PREVÉN APROBAR HOY EL PRESUPUESTO DE 2012 

Emilio Chuayffet, presidente dente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, convocó al pleno a sesionar hoy, para
conocer, discutir y aprobar en su caso, el dictamen del Presupuesto 2012 que presentará a sus consideración la Comisión 
de Presupuesto y Cuenta Pública. Al cierre de esta edición continuaban las negociaciones privadas entre los coordinadores 
de las fracciones parlamentarias con funcionarios de la Secretaría de Hacienda, para terminar der reconfigurar el proyecto 
original del Ejecutivo Federal, el cual propuso un gasto de 3.6 billones de pesos para el 2012.  (EXCÉLSIOR, P. 8,  JORGE 
RAMOS Y ALEJANDRO SÁNCHEZ) 

VATICINAN LA AGONÍA DE REFORMA POLÍTICA 

La Junta de Coordinación Política del Senado de la República no logró los acuerdos necesarios para desatorar la reforma 
política, pues PRI, PVEM y Movimiento Ciudadano optaron por respetar los acuerdos de la Cámara de Diputados. En tanto, 
PAN y PRD insistieron en recuperar la versión original de la reforma y dejar que sea la Cámara de Diputados la que pague 
el  costo político de rechazarla. Los coordinadores parlamentarios,  sin embargo, decidieron reunirse  la próxima semana 
para volver a platicar. Carlos Navarrete, coordinador de los senadores del PRD, confió en que se logren acuerdos antes de 
que termine este periodo ordinario de sesiones. Ricardo Monreal, coordinador de los petistas, consideró que la reforma 
política está "en su lecho de muerte". (EXCÉLSIOR, P. 4, LETICIA ROBLES DE LA ROSA) 

LA UNAM REELIGE A NARRO; CONVOCA A SUMAR ESFUERZOS 

La  Junta  de  Gobierno  de  la  Universidad  Nacional  Autónoma  de  México  (UNAM),  encabezada  por  el  doctor  Francisco 
Bolívar Zapata, anunció que después de terminado el proceso de elección de rector, José Narro Robles fue reelecto para el 
periodo 2011‐2015, que inicia a partir del 17 de noviembre Bolívar Zapata manifestó que el acuerdo se realizó después de 
que la Junta de Gobierno conoció los argumentos de apoyo de diversos universitarios, además de analizar el currículum y 
trayectoria de cada aspirante, así como su programa de  trabajo.  “La  Junta para su decisión  tomó en cuenta  la situación 
general del país, la educación superior y la de la propia Universidad”, añadió. El organismo de gobierno, puntualizó, hace 
público  su  reconocimiento  a  los  demás  participantes:  Ana  María  Cetto,  José  Gonzalo  Guerrero,  Suemi  Rodríguez  y 
Francisco José Trigo, todos ellos comprometidos con la universidad. (LA CRÓNICA DE HOY, P. 21, ISAAC TORRES CRUZ; 
REFORMA, P. 1 Y 2, MIRTHA HERNÁNDEZ) 

CHOCAN POR MOREIRA DIRIGENTES PRIÍSTAS 

La petición del líder de los burócratas, Joel Ayala, para que Humberto Moreira, presidente del PRI, deje su cargo y enfrente 
las acusaciones por  la megadeuda de Coahuila causó revuelo en el partido, por  lo que legisladores y dirigentes de otros 
sectores salieron a respaldar al ex gobernador. En entrevista con Reforma, Ayala dijo que es una responsabilidad ética de 
Moreira apartarse de la dirigencia del PRI que lo llevó a ser gobernador y presidente del partido, para no perjudicarlo. "Él 
tiene que ser responsable, fuimos participes como central, FSTSE, en un apoyo contundente, logramos inclusive la unidad, 
candidato único y él, Humberto Moreira Valdés, tiene que enfrentar, en razón de una posición ética y responsable, en lo 
que  se  ha  presentado  con  documentación  y  lo  tiene  que  hacer  en  una  separación  para  enfrentar  los  problemas. 
(REFORMA, P. 9, MARIEL IBARRA Y CLAUDIA GUERRERO) 
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APOYA PEÑA A VERDE Y SE REBELAN PRIÍSTAS 

Ante el mandatario perredista de Chiapas, Juan Sabines, el aspirante presidencial del PRI, Enrique Peña Nieto destacó ayer 
el trabajo del senador del PVEM, Manuel Velasco Coello, quien es considerado aspirante a la gubernatura de la entidad. "Es 
un gran honor estar en esta  tierra,  sobre  todo  tener  la gran oportunidad de acompañar a mi amigo el  senador Manuel 
Velasco", dijo en su discurso. Ante miles de chiapanecos reunidos en el estadio Víctor Manuel Reyna, el mexiquense indicó 
que  en  Chiapas  hay  consenso  para  construir  una  alianza  triunfadora.  "Quiero  extender  un  saludo  fraterno,  cálido  y  de 
respeto a toda esta población aquí reunida, sobre todo por las muestras de solidaridad y de afecto que le han dispensado 
al senador Manuel Velasco y a un servidor", aseveró. (REFORMA, P. 1 Y 3, STAFF) 

AFIRMA MANLIO QUE NO SE BAJA 

Manlio Fabio Beltrones aseguró que no está dispuesto a bajarse de la contienda interna por la candidatura presidencial del 
PRI y que se registrará el 27 de noviembre. "¿Te vas a bajar de  la aspiración por contender por  la candidatura  frente a 
Peña Nieto?", le preguntaron en entrevista radiofónica. "No, deseo participar en una elección interna en donde el partido 
salga  ganando",  sostuvo.  "¿Te  vas  a  inscribir  como  candidato?",  le  cuestionaron.  "Claro  que  sí.  El  próximo  27  viene  el 
registro. Esperaré primero  los  términos de  la  convocatoria del  día 14. Es  importante  saber  si hay una  convocatoria  en 
donde se den garantías de equidad", expresó. (REFORMA, P. 3, STAFF) 

CONSIDERA AMLO ENCUESTA DEFINITIVA 

Andrés Manuel  López  Obrador,  aspirante  a  la  candidatura  presidencial  del  PRD,  afirmó  que  el  resultado  que  arroje  la 
encuesta para determinar quién es el mejor posicionado entre él y Marcelo Ebrard, jefe de gobierno del Distrito Federal, 
será definitivo en la designación del candidato presidencial de la  izquierda. Luego de sostener en Veracruz una reunión 
con coordinadores de su Movimiento Regeneración Nacional (Morena), el tabasqueño refrendó su confianza en el trabajo 
de las dos encuestadoras y aseguró que con este ejercicio la izquierda saldrá muy fortalecida. “Sí (será determinante), en 
este caso  fue el método que se eligió, no  les gusta a  los de Televisa porque saben que ellos quisieran que nosotros nos 
dividiéramos para que su candidato Peña Nieto ganará terreno, nada más que eso no se va a hacer realidad”. (REFORMA, 
P. 9, STAFF) 

PANISTAS DESTAPAN A LUEGE PARA DF 

Al cumplir 58 años, José Luis Luege Tamargo tuvo una noche redonda: casi 400 amigos de José Luis, entre ellos Gustavo 
Madero, Vicente  Fox  y Marta  Sahagún,  así  como Diego Fernández de Cevallos,  no  sólo  lo  felicitaron,  sino usaron  como 
excusa su cumpleaños para impulsarle "con todo" a la candidatura del PAN a la jefatura del gobierno del Distrito Federal. 
El actual director de la Comisión Nacional del Agua (Conagua) festejó el aniversario "con la firme convicción de que voy a 
estar en este proceso (electoral)". Aseguró que de llegar a la jefatura del GDF instaurará políticas para "que haya alegría en 
la ciudad, que sintamos orgullo de la misma, que la disfrutemos y donde cada familia alcance un grado de bienestar que le 
permita una realización plena". (EXCÉLSIOR, P. 2, JAIME CONTRERAS CONTRERAS) 

 


